

Gemeinsam stark

Waldperlacher gründen einen Unternehmerstammtisch

Waldperlach • Als »Aufruf an Unternehmer und Selbständige aus Waldperlach«, versteht sich der Verein »Unternehmer Waldperlach e.V.«, der im April dieses Jahres gegründet und im Juli ins Vereins-

16 Uhr im Leiberheim. Der Verein ging aus dem Unternehmer-Stammtisch hervor, der sich im Januar 2013 auf Anregung des Treffpunkt WAPE Bürger IG gründete. Dem Stammtisch fehlte eine Rechtsform für Veröffentli-

tel« sollen hier beantwortet werden. Doch auch die Bewohner Waldperlachs sollen profitieren, indem sie auf der Homepage: www.Unternehmer-Waldperlach.de schnell Unternehmer in der Nachbarschaft finden, die

sitzenden, Eventfilmer Franz Klinger als Zweiten Vorsitzenden, Grafik-Designerin Steffi Siebert als Schatzmeisterin und Versicherungsmakler Georg Batschoun als Schriftführer geht es ebenso um gegenseitige Vernetzung wie um Präsenz im Stadtteil.

»Wir feiern, dass es uns gibt und laden alle Unternehmer ein, sich das anzuschauen«, sagt Höhne zur Gründungsfeier, zu der alle Waldperlacher Gewerbetreibenden und Selbständigen eingeladen sind.

In Planung ist eine große Gewerbeschau im Frühjahr. Im Entstehen ist ein Film, in dem Mitglieder in jeweils 30 Sekunden vorstellen, was sie machen und warum sie im Verein dabei sind.

»Ich denke, wir haben neben dem Wachsen-Wollen auch viel zu tun, das Wachstum in Waldperlach zu integrieren. Es wird gebaut und gebaut. Wir wollen schnell präsent sein und Schwierigkeiten, die man erwarten muss, schnell lösen helfen«, sagt Höhne. Neben »Möglichkeiten zur Zusammenarbeit«, so Christiane Jansen, und »Hilfe dank Netzwerk« (Julia Paust) ist es auch der Wunsch, »den Stadtteil zu stärken«, der Sylvia Glas mitmachen lässt. Mitglieder treffen sich jeden Monat, meist donnerstags im Wirtshaus Leiberheim. Die nächsten Termine sind der 23. Oktober und der 27. November, jeweils 20 Uhr. A. Boschert



Am Samstag feiert der Waldperlacher Unternehmerstammtisch offiziell seine Gründung. Alle interessierten Gewerbetreibenden sind eingeladen. F: Boschert

register eingetragen wurde. Die inzwischen 16 Unternehmer, Freiberufler und Gewerbetreibenden wollen sich untereinander vernetzen und durch gemeinsame Werbeauftritte und Aktionen die Außenwirkung der einzelnen Mitglieder stärken. Am Samstag, 11. Oktober, feiern sie ihre Vereinsgründung um

chungen. Daher die Vereinsgründung. Damals wie heute soll es ein gegenseitiges Geben und Nehmen sein, eine Art der »Nachbarschaftshilfe« unter Unternehmern. Fragen wie »Wo kann ich Partner für ein neues Projekt finden?« oder »Welche Dienstleister für mein Unternehmen gibt es im Stadtvier-

bei Bedarf auch schnell kommen. Unterschiedlichste Berufe sind bereits vertreten, von »A« wie Anwältin über »G« wie Gastronom bis »Y« wie Yoga-Unterricht. Die Spannweite soll weiter wachsen. Dem Vereinsvorstand mit Gründungs- und Unternehmensberater Michael Höhne als Ersten Vor-